

**CONSISTORIO-UAL****Sedes en sitios emblemáticos**

Ayuntamiento de Almería y Universidad firman hoy en Alcaldía un convenio para lograr la cesión de edificios históricos como sedes universitarias. Esta idea pretende situar en el centro de la capital la sede de algún organismo universitario con lo que, se pretende revitalizar el casco histórico.

Este acuerdo de intenciones se rubricará después incluso de que ya se haya solicitado el Cuartel de la Misericordia para este fin.

La firma se producirá a las 12.00 horas en el Preventorio.